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原
発
も
増
税
も

ノ
ー
と
い
え
ず

　

の
の
山
区
議
は
ま

ず
、
野
田
内
閣
が
強
行

し
た
大
飯
原
発
再
稼
働

に
対
し
て
、
安
保
闘
争

以
来
と
い
わ
れ
る
反
原

発
の
国
民
運
動
が
広

が
っ
て
い
る
こ
と
を
紹

介
、「
原
発
ゼ
ロ
」
に

む
け
た
区
長
の
決
意
を

問
い
ま
し
た
。

　

区
長
は
国
の
動
向
を

「
注
視
す
る
」
な
ど
と

答
え
ま
し
た
。

　

次
に
、
密
室
談
合
で

暮らし最優先の区政に

消
費
税
増
税
を
強
行
し

た
民
主
、
自
民
、
公
明

を
批
判
し
、
大
増
税
と

社
会
保
障
改
悪
の
「
３

党
合
意
」
路
線
に
つ
い

て
の
認
識
を
問
い
ま
し

た
が
、
区
長
は
「
財
源

の
確
保
に
関
す
る
改
革

と
し
て
、
重
く
受
け
止

め
る
」
な
ど
と
答
え
ま

し
た
。

「
行
革
」プ
ラ
ン

の
見
直
し
を

　

続
い
て
、
の
の
山
区

議
は
、
北
区
が
進
め
る

経
営
改
革
「
新
5
か
年

プ
ラ
ン
」
に
つ
い
て
、

「
効
率
化
」
の
名
の
下

に
人
件
費
を
削
減
、
公

が
責
任
を
持
つ
べ
き
分

野
に
ま
で
民
間
依
存
を

広
げ
、「
受
益
者
負
担
」

の
名
で
サ
ー
ビ
ス
切
り

捨
て
・
区
民
負
担
増
を

お
し
つ
け
る
も
の
だ
と

批
判
。「
人
間
ら
し
く

働
け
る
ル
ー
ル
を
確
立

し
、
官
製
ワ
ー
キ
ン
グ

プ
ア
の
根
絶
を
」「
社

会
保
障
は
切
り
捨
て
で

は
な
く
、
拡
充
こ
そ
」

「
公
的
保
育
制
度
を
守

り
ぬ
き
、
子
育
て
に
安

心
を
」「『
財
源
確
保
』

の
名
に
よ
る
サ
ー
ビ
ス

切
り
捨
て
、
区
民
負
担

増
計
画
は
再
検
討
を
」

と
求
め
ま
し
た
。

　

こ
れ
に
対
し
、
区
長

は
、
自
治
体
独
自
の
最

低
賃
金
を
決
め
る
「
公

契
約
条
例
」に
つ
い
て
、

「
契
約
事
務
説
明
会
な

ど
の
機
会
を
活
用
し

て
、
関
係
事
業
者
・
団

体
の
意
見
を
聞
く
機
会

を
持
つ
」
と
答
弁
。
ま

た
、
来
年
度
の
保
育
料

や
学
童
ク
ラ
ブ
の
育
成

料
に
つ
い
て
「
値
上
げ

は
考
え
て
い
な
い
」
と

答
え
ま
し
た
。

命
を
守
る
防
災

対
策
の
拡
充
を

　

防
災
対
策
に
つ
い
て

は
、
十
条
地
区
が
指
定

地
域
と
な
っ
た
都
の

「
木
密
地
域
不
燃
化
10

年
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
で

地
元
住
民
の
意
向
を
十

分
に
反
映
す
る
よ
う
要

望
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
志
茂
五
水
門

自
治
会
が
作
成
し
て
い

る
防
災
マ
ッ
プ
を
紹
介

し
、
地
域
ご
と
の
防
災

マ
ッ
プ
を
つ
く
り
普
及

す
る
こ
と
を
提
案
、
区

長
は
「
地
区
防
災
会
議

な
ど
で
提
案
で
き
な
い

か
検
討
す
る
」
と
答
え

ま
し
た
。

　

こ
の
他
、
高
層
ビ
ル

で
の
地
震
被
害
を
防
ぐ

対
策
や
、
水
害
対
策
の

強
化
を
求
め
ま
し
た
。

【
裏
面
に
続
く
】

　11日、北区議会第 3回定例会が開会しました。同日、のの山けん区
議は日本共産党北区議員団を代表して本会議質問に立ち、花川区長に
区民の暮らしを最優先にする区政への転換を迫りました。

北区議会第3回定例会本会議　日本共産党・のの山けん区議が代表質問



　

の
の
山
け
ん
区
議
は

区
議
会
第
3
回
定
例
会

代
表
質
問
で
、
中
国
、

韓
国
と
の
友
好
・
親
善

を
は
か
る
こ
と
を
求
め

ま
し
た
。

領
土
問
題
の
解

決
に
む
け
て

　

最
初
に
、
尖
閣
諸

島
や
竹
島
（
韓
国
で
は

独
島
）
を
め
ぐ
っ
て
中

国
、
韓
国
と
の
緊
張
関

係
が
高
ま
っ
て
い
る
中

で
、
両
国
と
の
歴
史
的

問
題
を
十
分
ふ
ま
え
た

上
で
、
冷
静
な
外
交
交

渉
で
の
解
決
を
は
か
る

よ
う
国
に
は
た
ら
き
か

け
、区
内
の
日
中
友
好
、

日
韓
親
善
事
業
に
つ
い

て
は
こ
れ
ま
で
通
り
積

極
的
に
推
進
す
る
こ
と

を
求
め
ま
し
た
。

　

区
長
は
「
領
土
問
題

は
国
の
専
権
事
項
で
あ

り
対
応
を
見
守
る
」
と

し
な
が
ら
、「（
北
区
の
）

国
際
化
推
進
事
業
に
つ

い
て
は
、
こ
れ
ま
で
同

様
、
積
極
的
に
推
進
す

る
」
と
の
考
え
を
し
め

し
ま
し
た
。

外
国
人
参
政
権

は
世
界
の
流
れ

　

次
に
、
永
住
外
国
人

の
地
方
参
政
権
は
世
界

の
流
れ
で
あ
り
、
最
高

裁
判
決
で
も
「
認
め
な

保育はどうなる？
新システムで

永住外国人に参政権を

あ
い
さ
つ
す
る
池
内
さ
お
り
衆
院
12

区
青
年
部
長（
中
央
）と
、司
会
を
つ

と
め
る
、そ
ね
は
じ
め
前
都
議（
右
）。

い
法
的
根
拠
は
な
い
」

と
し
て
い
る
こ
と
を
紹

介
し
、
一
日
も
早
く
実

現
す
る
よ
う
国
に
は
た

ら
き
か
け
る
こ
と
を
提

案
し
ま
し
た
。

　

区
長
が
「
国
の
動
向

を
注
視
す
る
」
と
の
べ

た
の
に
対
し
、
の
の
山

区
議
は
再
質
問
で
「
外

国
人
参
政
権
を
与
え
る

か
ど
う
か
は
民
主
主
義

の
成
熟
度
が
試
さ
れ
る

課
題
。
超
党
派
で
推
進

を
」
と
訴
え
ま
し
た
。

子ども
子育て

民主主義の成熟度しめすもの　超党派の運動で実現の機運広げよう

　日本共産党北地区委員会は 11日夜、岸町ふ
れあい館で「子育て新システム学習と日本共産
党を語る集い」を開催。党中央の米沢玲子さん
が「新システム」を説明、私が区内の保育園を
めぐる状況を報告した後、参加者から活発な意
見や質問が寄せられました。池内さおりさん、そ
ねはじめさんも参加しました。（のの山けん）

　８日、赤羽公園で開かれた北区政策
提案協働事業の第 2回「ほっと縁市（え
んにち）」。天気も良く、大盛況でした。

ほっと縁市第2回


